

# 大盛況!! ふれあいフェスタ in おおさき 2014



『ふれあいフェスタ in おおさき 2014』が11月23日(日)、大崎ふれあいの里公園で開催されました。

前日の22日(土)は、道の駅くまの松原おおさき駐車場において前夜祭が開催され、特設ステージではおやじバンド『アイカ』や宇都口子ども会のひよっとこ踊り、空手演武、カラオケ大会などが行われました。

23日(日)の本祭は、新鮮な野菜を先着順で無料配布する『もってけ!!新鮮野菜』でスタートし、列を作った大勢の来場者らに次々と地元産の野菜セット(キャベツ、ナス、ネギ)が配布され、用意された400セットがあつと言う間になくなりました。

お昼前になると、無料で配布される毎年恒例の地元大崎産の材料をふんだんに使用した『ふれあい鍋(豚汁)』に長蛇の列ができ、準備された1500人分は約1時間という早さで終了となりました。なお、行列の先頭の方はふれあい鍋配布の1時間前から並んでいたそうです。

メインステージでは、菱田・中沖保育園の園児らの演舞、のど自

慢大会、バルーンパフォーマンス、豪華賞品が当たる大抽選会など多彩な催しが行われました。また、会場が一番の盛り上がりを見せたのが、昨年12月に大隅半島を中心に撮影された、映画『マンゴーと赤い車椅子』公開イベントとして、出演者の秋元才加さん、愛華

みれさんのトークショーと劇中の挿入歌を歌われた辛島美登里さんの歌謡ショーで、映画撮影時の状況や方言(かごしま弁)の難しさ、大隅半島や大崎町の印象、映画への思いなどを話してくれました。辛島さんは挿入歌の『名前のない空』を披露し、来場者らはその歌声に聞き入っていました。

会場内のイベント広場ではフリーマーケットや各種露店、ふわ遊具などさまざまなブースが並びました。

体育館内では、生涯学習作品の展示や発掘の成果ではなく、調査そのものにスポットを当てた企画展『発掘調査物語』、健康相談コーナーなどもあり、21回目の開催会場となったふれあいの里公園は終日多くの来場者でにぎわいました。

松原王子から豪華賞品が贈られました!



宇都口子ども会『ひよっとこ踊り』



ふれあいフェスタ in おおさき 前夜祭

空手演武



おやじバンド『アイカ』

